

Líder inspiracional

*Tecnócrata,
administradora
pública e intelectual,
Laura Chinchilla
además aprendió
a ser líder
inspiracional*

El pasado 8 de mayo, Laura Chinchilla Miranda se convirtió en la primera mujer presidenta de Costa Rica y la quinta en América Latina en ser elegida popularmente para ostentar este cargo, escribiendo así, su nombre en la historia del país y del mundo.

Con una abrumadora victoria electoral frente a sus rivales más cercanos Ottón Solís, del Partido Acción Ciudadana y Otto Guevara, del Movimiento Libertario, la hoy mandataria se alzó con el apoyo del 47% de la población, principalmente de las féminas. Rompiendo así, un paradigma social y colocando a Costa Rica a la vanguardia, en cuanto a igualdad de género.

Desde que salió triunfante de los comicios, se comprometió en buscar una paridad entre hombres y mujeres dentro de su gabinete. Promesa que cumplió pocas semanas después, al nombrar mujeres al frente del 50% de los ministerios.

Asimismo, la mandataria ha sido enfática en que tiene una responsabilidad con la población femenina, pues fue esta, quien en gran medida la ayudó a alcanzar la silla presidencial que hoy ocupa.

Hoy, en el centenario del Día Mundial de la Mujer, LA REPUB-

HOJA DE VIDA

PUESTO

Presidenta de la República

FECHA DE NACIMIENTO

28 de marzo de 1959, San José

EDUCACIÓN

Ciencias políticas por la Universidad de Costa Rica y una maestría en políticas públicas de la Universidad de Georgetown, Estados Unidos

EXPERIENCIA

Vicepresidenta de la República, ministra de Justicia, ministra de Seguridad, diputada, consultora internacional sobre temas de seguridad

BLICA quiere resaltar la histórica designación de Chinchilla, quien pronto cumplirá 52 años, es hija de Rafael Angel Chinchilla, quien fue contralor general de la República desde 1972 hasta 1987 y de Emilce Miranda.

En el año 2000, se casó con José María Rico, con quien procreó un hijo en 1996, José María Rico Chinchilla.

Estudió ciencias políticas en la Universidad de Costa Rica y posteriormente obtuvo una maestría en políticas públicas en la Universidad de Georgetown, en Estados Unidos.

Antes de alcanzar la primera magistratura, fue la primera vicepresidenta del país y ministra de Justicia y Gracia en la anterior administración de Oscar Arias.

Cargo que dejó el 8 de octubre de 2008, para aspirar la silla presidencial, encabezando la papeleta del Partido Liberación Nacional.

Asimismo, en el pasado ejerció otros cargos públicos. Fue diputada entre 2002 y 2006, viceministra de Seguridad (1994-1996) y fue la primera mujer nombrada como jefarca del Ministerio de Seguridad, en 1996, durante el gobierno de José María Figueres Olsen.

También ostentó la presidencia del Centro de Inteligencia Conjunto Antidrogas, del Consejo Nacional de Migración, fue miembro de los consejos nacionales de Drogas, Seguridad y de la Escuela Nacional de Policía.

En el ámbito político, fue la jefa de campaña de José Miguel Corrales para los comicios presidencial de 2002; pugna electoral donde salió victorioso Abel Pacheco, del Partido Unidad Social Cristiana.

Fuera de la función pública, fue consultora en América Latina y Africa con diversos organismos internacionales en materia de reforma institucional, judicial y de la seguridad.

Realizó diagnósticos para la Agencia para el Desarrollo Internacional de los Estados Unidos y estuvo al frente de la coordinación de estudios y proyectos de reforma judicial para el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo; igual labor realizó para el Banco Interamericano de Desarrollo, pero en materia de reforma policial.

LA REPUBLICA envió una serie de preguntas a la presidenta Chinchilla; sin embargo, no fueron contestadas al cierre de esta edición, ayer a las 9 p.m.

